

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen	22.06.2009	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

**Qualitätsvereinbarung mit der Taxi Ruf Köln eG.;
Steigerung des Anteils der "Service Taxis"**

In der Sitzung des AVR am 27.04.2009 erfolgte eine Mitteilung der Verwaltung zum Stand der Umsetzung der mit der Taxi Ruf Köln eG. abgeschlossenen Qualitätsvereinbarung.

Zu der von der Taxi Ruf Köln eG. angegebenen Zahl von 151 „Service Taxis“ zum Stichtag 31.12.2008 fragte das Ausschussmitglied Herr Repgen nach, ob die Verwaltung einen Trend erkennen könne, wonach die Zielvereinbarung einzuhalten sei.

Die Verwaltung sagte eine Mitteilung über entsprechende Zahlen mit Stand zum 01.05.2009 für die nächste Sitzung zu.

Antwort der Verwaltung:

Nach Angaben der Taxi Ruf Köln eG. vom 15.05.2009 lag die Zahl der von dort zugelassenen „Service Taxis“ am 01.05.2009 unverändert bei 151 Fahrzeugen.

Die Taxi Ruf Köln eG. verfügt ebenso wie die Verwaltung über keine rechtlichen Möglichkeiten, um die annähernd 800 selbständigen Taxiunternehmen mit zusammen 1.217 Fahrzeugen zu einer Teilnahme am Service Taxi Modell zu verpflichten. Sollten die fortgeführten Bemühungen der Taxi Ruf Köln eG., die Teilnehmerzahlen deutlich zu erhöhen, erfolglos bleiben, ist davon auszugehen, dass die in der Vereinbarung vom 07.11.2007 angestrebten Ziele, bis Ende 2009 die Zahl der Service Taxis auf 50 % und bis Ende 2010 auf 60 % Service Taxis zu erhöhen, nicht erreicht werden.

Allerdings war die Steigerung der Zahl der „Service Taxis“ nur eine von insgesamt zehn Maßnahmen der Vereinbarung, die ebenfalls geeignet sind, die Qualität der Taxibeförderung in Köln zu verbessern. Über die erfolgte Umsetzung dieser Maßnahmen wurde in der Mitteilung vom 27.04.2009 berichtet.

Bei einem von der Industrie- und Handelskammer zu Köln für das Jahr 2009 geplanten Taxiunternehmertag soll nochmals verstärkt für das „Service-Taxi“ geworben werden.

gez. Kahlen